

Die Gesellschaft für Informatik ernennt

Herrn Dr. Gerhard Weck

mit Wirkung vom 1. Oktober 2006 zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Gerhard Weck ehrt die GI einen bedeutenden Fachexperten und Autor, der sich durch seine kontinuierliche Arbeit auf dem Gebiet der IT-Sicherheit in der GI und in befreundeten Organisationen einen Namen gemacht hat.

Gerhard Weck bringt seit Jahren eigene Erfahrungen aus seiner Tätigkeit in einem Unternehmen in die Diskussion über die Themen Datenschutz und IT-Sicherheit in der GI ein. Durch seine engagierte Mitarbeit im Präsidiumsarbeitskreis »Datenschutz und IT-Sicherheit« und im Fachbereich Sicherheit – Schutz und Zuverlässigkeit, an dessen Gründung er mitwirkte, trägt Gerhard Weck maßgeblich zur kontinuierlichen Bearbeitung des Themas Sicherheit in der GI bei. Darüber hinaus wirkt er als GI-Kontaktmann zur Anwendergruppe DECUS.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Dresden, im Oktober 2006

*Prof. Dr. Matthias Jarke*Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)